

Westdeutscher Tischtennis-Verband e.V. - Kreis Oberberg

Mitgliedsvereine des Tischtenniskreises Oberberg

Seniorenwart

Michael Nedell Am Höchst 21 51643 Gummersbach Tel. 02261/65130 michael.nedell@t-online.de 17.11.2019

Ehrungen im Tischtenniskreis Oberberg - viel zu selten genutzt!

Liebe TT-Gemeinde,

seit Mitte 2014 gibt es eine rundum erneuerte Ehrungsordnung im Bereich des WTTV. Unterschieden wird seither nur noch zwischen Ehrennadeln und Spielernadeln (jeweils in Gold, Silber und Bronze). Die Ehrennadeln sind ehrenamtlichen Mitarbeitern in den Vereinen, Kreisen, Bezirken und dem WTTV vorbehalten, Spielernadeln erhalten Personen, die ausschließlich auf eine langjährige Spielerlaufbahn zurückblicken können. Bereits früher verliehene Nadeln werden in das Genehmigungs-verfahren einbezogen. Hierfür gelten folgende Richtlinien:

bereits erfolgte Ehrung mit der	
	Goldenen Schiedsrichternadel
Goldenen Ehrennadel	Goldenen Spielernadel
	Silbernen Schiedsrichternadel
	Silbernen Spielernadel
	Bronzenen Schiedsrichternadel
	Bronzenen Spielernadel
	Silberne Schiedsrichternadel
Silbernen Ehrennadel	Silberne Spielernadel
	Bronzene Schiedsrichternadel
	Bronzene Spielernadel
/	Bronzene Schiedsrichternadel
Bronzenen Ehrennadel	Bronzene Spielernadel

Grundsätzlich können Ehrungsanträge von allen Mitgliedern, vom Präsidium, den Vorständen und

Ausschüssen des WTTV sowie von den Bezirken und Kreisen gestellt werden. In den Vereinen unseres TT-Kreises sind die Click-TT-Administratoren die Hauptakteure im







Ehrungsverfahren. Sie sind aufgefordert, die Click-TT-Biografien der zu Ehrenden zunächst zu aktualisieren und erst danach den Ehrungsantrag zu stellen. Denn leider sind die in Click-TT vorhandenen Biografien meist unvollständig und bedürfen der Vervollständigung.

Erst danach beantragen die Administratoren aus Click-TT heraus die vorgesehenen Ehrungen der Mitglieder, sei es wegen langjähriger Ehrenamtstätigkeiten in Vereinsfunktionen oder aber wegen langjähriger Aktivenzeit. Die Anträge werden per Mail an den mit dem Ehrungsverfahren betrauten Vorstandskollegen im TT-Kreis Oberberg (hier: der Seniorenwart) zur Prüfung geschickt. Wird der Antrag befürwortet, muss ein Verantwortlicher auf Bezirksebene und abschließend der Ausschuss für Ehrungen beim WTTV seinen Segen geben. Nicht ganz unbürokratisch, aber das war's die Ehrung erfolgt dann in der Regel im Rahmen der jährlichen Kreisversammlung.

Aktuell gibt es in unserem TT-Kreis 195 Aktive, die potenziell geehrt werden könnten, es aber nicht werden, weil keiner das Ehrungsverfahren oder aber die Möglichkeit kennt, durch eine offizielle Ehrung ein kleines Dankeschön für ein langjähriges Aktiven-Dasein oder wegen Ehrenamtsverdien-sten bekommen zu können.

Welche Ehrung für was?

Bei den Ehrungen für Personen stelle ich nachfolgend verkürzend auf jene im Wesentlichen 2 Ehrungsvarianten ab, die die große Mehrheit aller Ehrungs-Fallgestaltungen abdecken:

- 1) Ehrenamtliche Mitarbeiter in den Vereinen (Abteilungsleiter/Vorsitzender, stelly. Abteilungs-leiter/2. Vorsitzender, Geschäftsführer, Kassenwart, Sportwart, Damenwart, Jugend-, Schüler- und Mädchenwart > die Bronzene Ehrennadel gibt es nach 15 Jahren Ehrenamt, die Silberne Ehrennadel nach 20 Jahren und die Goldene Ehrennadel nach 30 Jahren. Für die so genannte Ehrenplakette und andere Ehrungsformen gelten besondere Bestimmungen, die auf www.wttv.de eingesehen werden können.
- 2) Aktive Spieler > für 30 Jahre Aktivenzeit seit Erteilung der erstmaligen Spielberechtigung erfolgt die Ehrung mit der Bronzenen Spielernadel, für 40 Jahre die mit der Silbernen Ehrennadel und für 50 Jahre wird die Goldene Spielernadel überreicht.

Ich schließe mit der Feststellung, dass für das kommende Jahr bisher 4 Ehrungsanträge von 2 Vereinen gestellt wurden, einer musste abgelehnt werden, drei wurden befürwortet. In der Hoffnung, dass es mehr werden...

Mit sportlichen Grüßen



